

Projekttag im FUNIVERSUM

Zum Abschluss ihrer Volksschulzeit durften die 8 SchülerInnen der 4. Schulstufe zusammen mit VD Erna Allerstorfer und der Mutter Sylvia Kagerer drei Projekttag, vom 22. – 24. Mai, im Funiversum, der Ritterburg der Begegnung, in St. Oswald bei Freistadt verbringen, wo sie ein tolles und abwechslungsreiches Programm erwartete.

Anfangen von sportlichen Aktivitäten wie Erlebniskegeln, Bogenschießen, Minigolf und einer Wanderung nach Maria Bründl über Wissen aneignen, wie beim Höllerbauern, wo die Schüler den Weg von der Biene zum Honigbrot hautnah nachvollziehen konnten und sogar selbst Honig schleudern durften oder bei der Schnitzeljagd durch St. Oswald mit der Schatzkarte, bei der sie verschiedene Sehenswürdigkeiten selbst finden mussten bis hin zum Mentaltraining, wo sie mit einer ausgebildeten Kinesiologin und Mentaltrainerin Übungen erlernten, wie sie die Kraft ihrer positiven Gedanken entdecken und zu ihrem Vorteil nützen können.

Auch lebenspraktische Erlebnisse wie Holzhacken zum Feuermachen, Teig für das Stockbrot selbst herstellen und dann mit selbst geschnitzten Spießen über dem Feuer backen standen auf dem Programm. Natürlich durfte auch der Spaß nicht zu kurz kommen. In der riesigen Hüpfburg, dem „Jungle Run“ und dem XXL Wuzzler konnten sich die SchülerInnen nach Herzenslust austoben. Bei der haus-eigenen Burgdisco erreichte die gute Laune ihren Höhepunkt und am nächsten Morgen schiefen die meisten dann länger. Beim Frühstück gab es täglich für jeden den Spruch des Tages mit einer vorgeschlagenen Rittertat zum Lesen und Durchführen auf dem Frühstückstablett. Leider waren die drei Tage viel zu schnell vorbei, und es waren sich alle einig: „Das würden wir gerne gleich noch einmal machen!“





